

Brigada

El pasado 02 de octubre del año presente retomamos las actividades de la Brigada de Emergencia. Realizamos un simulacro en caso de una amenaza de Sismo el cual nos arrojó resultados aceptables y oportunidades de mejora que asumimos todos con el compromiso de intensificar los trabajos de tal forma que podamos alcanzar los resultados deseados. De igual forma nos hemos centrado en los riesgos y amenazas latentes dentro de la organización, para estos programamos actividades que respeten a estos riesgos con el fin de instruirnos y estar activos.

